

# 日本社会を操るのは簡単だ

「日本社会を操るのは簡単だ。いくつかのターゲットだけを狙ってそれぞれ少しずつ品をかえながら集中的に働きかけたら日本の中核部はいっぺんに洗脳できる」ゾルゲ

## ゾルゲ事件

1941年6月に日本共産党員であった伊藤律が逮捕され、アメリカ共産党員で当時日本に住んでいた北林トモの名を自供した。その後北林の同志の宮城与徳の家の家宅搜索で

多くの書類が発見されたことから、その後芋づる式にその一味が逮捕された。その後の一味により供述から、同年10月には、ゾルゲや尾崎らがスパイ容疑で警視庁特高一課と同外事課によって一斉に逮捕された。



これに対し、ゾルゲを記者だと信じ込んでいたオット大使が外務省に対して正式に抗議を行ったほか、ドイツの各通信社および新聞社の特派員による記者団も、全員で即時釈放を求める嘆願書を提出した。なお当初ゾルゲは否認を続けていたものの、数々の証拠を突きつけられるとスパイであることを認め、オット大使に対しても別れの言葉を口にするので自らの罪を認めることとなった。

ゾルゲや尾崎らは単鴨拘留所に拘留され、日本、ドイツ両国の敗色が濃厚となってきた1945年11月7日のロシア革命記念日に単鴨拘留所にて死刑が執行された。最後の言葉は、日本語で「これは私の最後の言葉です。ソビエト赤軍、国際共産主義万歳」と語ったと言われている。

## ソ連邦英雄

ゾルゲが逮捕されて以降、ゾルゲがソ連のスパイであることを自供したものの、ソ連政府はかたくなにゾルゲが自

他のスターリンがゾルゲのことをドイツとの二重スパイであったと疑っており、そのため彼

の情報を無視したという説がある。また、実際にゾルゲがソ連とドイツの二重スパイであったという説もある。この説は現在では否定的な意見が多いが、手嶋龍一や佐藤優等がこの説を主張している。

各国の政府高官との会談の最中、機密事項を探ろうとするゾルゲの質問に、自らの関与を否定するかのような返答をする者に対しては、決まって「あなたは知らないのですか？」と切り返し、大部分の者達はこの言葉に刺激され、思わず自分の方から重要な秘密を話してしまったという。ちなみに、この言葉が最も効果を発揮したのは日本だったという。

【ウィキペディアより】

その後ゾルゲら20名は1942年に国防保安法、治安維持法違反などにより起訴され、一審によって刑が確定し、それぞれに1年半、執行猶予2年（西園寺）から死刑（ゾルゲ、尾崎）までの判決が言い渡さ

現在、世界に文明圏が8つある。サミュエル・P・ハインテンソンが1996年に『文明の衝突』を著した。ハン

## 8大文明圏の至宝

テイntonによれば、冷戦による東西の衝突が終わった現代は、西欧文明、東方正教会（ロシア）文明、イスラム文明、中華文明、ヒンドゥー

代だと著しています。ここで特異なのは、日本だけが一国で一つの文明圏を形成する唯一の国です。

この事は今後世界の歴史に重要な意味を含んでいます。日本の天命「世界」を救う新時代が来たのです。日本文明の核心は心の美意識にあります。「日本人の心、魂、精神」が世界と人類を救う。国を愛することとは、日本文明を愛することだと私は思います。

(有)西川経営オフィスサービス  
中村会計  
事務所便り  
2009年7月10日(金) N042  
地域から明るい未来を作ろう